

Espagne-OTAN-Méditerranée-Maroc

Les ministres de la Défense de l'Otan rencontrent les représentants des pays du dialogue méditerranéen

- DNES : Jihad BENCHEKROUN -

Séville, 9 fév (MAP)- Les ministres de la défense de l'Otan ont rencontré, vendredi après-midi à Séville, les représentants des pays du dialogue méditerranéen, dont le Maroc.

Lors de cette rencontre, le secrétaire général de l'OTAN, Jaap de Hoop Scheffer, a mis l'accent sur l'évolution du partenariat entre l'organisation et les pays du dialogue méditerranéen, notamment en matière de lutte contre le terrorisme et de modernisation des forces armées, apprend-on de source bien informée.

Les participants à cette réunion ont par ailleurs souligné l'importance de tenir d'autres rencontres similaires avant la fin de l'année en cours.

Ils ont aussi mis l'accent sur la nécessité de poursuivre les consultations politiques entre les deux parties.

Lancé en 1994, le dialogue méditerranéen de l'OTAN a pour objectif de contribuer à la sécurité et à la stabilité régionales et de parvenir à une meilleure compréhension mutuelle entre les pays membres de l'OTAN et ceux du sud de la méditerranée.

Le Maroc a été représenté à cette réunion par le ministre délégué aux Affaires étrangères et à la Coopération, M. Taïb **Fassi Fihri**.(MAP).

JB----ES.

©